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Diputado denuncia posible daño 
ambiental por disposición de 
escombros de obras de Costanera 
CIUDAD. El parlamentario aboga disposición de desechos en lugares no 
certificados, además de tener posible relación con las quemas de La Chimba. 

Macarena Saavedra Ledezma 
cronicaOmercurioantofagasta.cl 

ul taenla Brigada Investi- 
gadora de Delitos Con- 

tra el Medio Ambiente y Patri- 
monio Cultural (Bidema) y an- 
te el jefe regional de la PDI, fue 
efectuada por el diputado Jai- 
me Arayaante un presunto de- 
lito ambiental respecto del ma- 
nejo de residuos por parte de 
la empresa encargada de las 
obras de mejoramiento de la 
Avenida Ejército. 

Se trata de trabajos que son 
realizados por laempresa Tapu- 
saS.A,, quienesson los encarga- 
dos, mediante disposición del 
Serviu, delas obras de mejora- 
miento dela costanera enel sec- 
torsurdelaciudad. Además del 
extenso tiempo quelllevan los 
trabajos, ahora se suma la pro- 
blemática del manejo delos re- 
siduos y escombros de cons- 
trucción, los cuales, han sido 
denunciados por lacomunidad 
residente del sector. 

Debido a dichas denuncias 
el parlamentario presentó los 
antecedentes a la PDI por 
cuanto, afirmó, que la empre- 
sa ejecutora a cargo de las 
obras de la Avda. Ejército, ha- 
bría arrojado losescombros di- 
rectamente en la playa. 

Respecto su denuncia en 
PDI, Jaime Araya reconoció que 
hay “empresas que botan, de 
manera absoluta fuera dela ley, 
desechos de la construcción, 

na denuncia interpues- 

DE ACUERDO AL SERVI, LAS OBRAS 

lozas, pavimento, soleras, sole- 
rillas, cunetas, cajas de luz, dis- 
tintos materiales que son dese- 
chos que deben estar dispues- 
tosen lugares autorizados”. 

Igualmente señaló que los 
residuos generan un grave da- 
ño por lo que se dirigió a la 
Brigada de Medio Ambiente 
de la PDI a nivel regional, al 
igual que apuntó a que “este 
delito tiene directa relación 
con el vertimiento de escom- 

bros que se hace en La Chim- 
ba, que esta relacionado con 
las quemas, con la eventual 
disposición de desechos de 
manera irregular por las obras 
que se están haciendo en la 
costanera sur”. 

  

SERVIA 
Sobre la polémica, desde el 
Servia, se notificó que el mate- 
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No Ea . 
DELLA COSTANERA SUR CULMINARÁN EN JUNIO DE ESTE AÑO. 

  

Mejorami 

e El proyecto de mejoramiento de la Avda. Ejército inició su 
obras en 2021 y ya cuenta con más de 42 meses de retraso en 
su entrega. Se trata de trabajos para los cuales se destinaron 
más de $17 mil millones y que, la semana pasada, nuevamente 
fijó una nueva fecha de entrega para junio. Desde el Serviu se 

dio aconocer que, pese al 80% de avance en las obras princi- 
pales del proyecto, falta la instalación de elementos como los 
paraderos, distintas rejas peatonales y el alumbrado público, 
los cuales sigue con un progreso mínimo y faltante para su fi- 

nalización y entrega a la comunidad. 
  

rial que se genera en las obras 
de Mejoramiento de Avenida 
Ejército entre Homero Ávila y 
Ruta28, “es dispuesto en una 
pertenencia minera quereúne 
todos los requisitos técnicos y 
autorizaciones de uso para ta- 

son en su gran mayoría mate- 
rial inerte y en parte residuos 
delaconstrucción que son dis- 
puestosen estellugar”,agrególa 
entidad pública. 

Sobre la denuncia del dipu- 
tado Araya, el Serviu: afirmó 

les efectos”. que brindará colaboración con 
“Que losrestos de materia los organismos que realicen 

les quese generan en estaobra — consultas sobrelas obras.Cg 
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ESTABLECIMIENTO DESVINCULÓ ATRABAJADOR IMPUTADO. 

Inspector detenido por 
a menor será 

formalizado el lunes 

FISCALÍA. El Ministerio Público solicitó 
ampliar la detención por 72 horas. 

a formalización de 
L EBSG., exfuncionario del 

Colegio AIS, de 45 años, 

detenido tras ser sorprendido 
infraganti grabando a una me- 
nor deedad enel centro de 
tofagasta, se realizará el pró» 
mo lunes. 

Esto luegoqueel Ministerio 
Públicosolicitarala ampliación 
de su detención por 72 horas 
para concretar diligencias in- 
vestigativas. La solicitud fue 
presentada ayer en audiencia 
de control, siendo acogida por 
eltribunal, por lo que el impu- 
tado permanecerá bajo custo- 
dia policial hasta la audiencia 
fijada para el lunes. 

Elcasoestásiendoliderado 
por el fiscal jefe dela Fiscalía 
Local de Antofagasta, Cristian 
Aguilar , quien instruyó dili- 

“Estimamos señalar que la 
incorporación de este funcio- 
nario se hizo conforme a los 
antecedentes que, en su mo- 
mento, consideramos y que 
cumplían con todos los proto- 
colos y las exigencias de segu- 
ridad y con el mayorrigor”,in- 
dicaron desde el colegio me- 
dianteun comunicado enviado 
ala comunidad escolar. 

La institución detalló que 
EB. fue contratado el 18 de fe- 
brero de este año bajo un con- 
trato a plazo fijo hasta el30 de 
abril de 2025, el cual era reno- 
vable dependiendo de la eva- 
luación de su función. 

Previo a su incorporación, 
sesolicitaronlas referencias la- 
borales y los certificados exigi- 
dos por ley. “Se solicitó, a tra- 
vés de la plataforma del Regis- 

   

  

gencias adetectives dela Briga-— troCivil, el certificado deinha- 
da Investigadora de Delitos Se- — bilidades, en el cual se señala 
xuales (Brisex) de la PDI. que no presenta impedimen- 

tos para trabajar con menores 
DECLARACIÓN AIS deedad. Lo mismosehizo con 

el certificado de antecedentes 
para finesespeciales, el cualin- 
dica que está sin antecedentes 
especiales”, agregaron.03 

Elestablecimiento tomó cono- 

cimiento del caso luego de que 
viralizara una funa con fotos 
delindividuo. 

  

Alumnos amenazan con un tiroteo en 
tono de broma y CMDS suspende clases 
EDUCACIÓN. Diputado Sebastián Videla remitió antecedentes a la Superintendencia 
de Educación para que investigue los hechos. 

1 director de Educación 
E dela Corporación Muni- 

cipal de Desarrollo So- 
cial (CMDS) de Antofagasta, 
Bruno Canobra, abordó la 
amenaza de tiroteo que afectó 
ala Escuela José Papic, ubicada 
enel sector norte dela ciudad. 

Canobra aseguró que se 

trató de una “broma” de tres 
estudiantes de octavo básico, 
pero de igual modo se activa- 
ronlos protocolos y suspendie- 
ronlasclases. 

“Fuimos con todo el equi- 
po y secitó alos apoderados. 
Tenemos certeza que eso fue 
una broma y se copió el mode- 

lo de lo que ocurrió en la edu- 
cación superior. Sin embargo, 
estetipo de situaciones no van 
aser permitidas y por ende lo 
vamos allevara los tribunales 
porque esto no puede ocu- 

para los colaboradores y así 
evitar otro tipo de situaciones 
similares. También, a raíz de 

este hecho, se suspendieron 
las clases de esta jornada. 

Asuvez, el diputado dela 
rrir”, comentó. Región de Antofagasta, Sebas- 

Agregó que implementa- — tián Videla, envió los antece- 
rán programas desalud mental — dentes ala Superintendencia 
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DEBIDO AL INCIDENTE, LA CORPORACIÓN SUSPENDIÓ LAS CLASES, 

de Educación con el objetivo 
quese investigue este caso. 

“No lo podemos permitir 
en ningún establecimiento. 
Queremos queseinvestigue en 
detalle, no podemos poner en 

riesgola integridad de nadie. A 
suvez, oficiaremos alas entida- 
descorrespondientes para que 
nos indiquen los protocolos 
respecto a estas situaciones”, 
aseguró. (3
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